

ANDRES CHADWICK:

# "Crisis RN Es Política Y No Disciplinaria"

Insistió el integrante de la comisión política, Andrés Chadwick, que el problema de Renovación Nacional es de carácter político y no disciplinario, como lo afirma el sector de Andrés Allamand. A juicio de Chadwick al interior de esa colectividad se han confrontado dos estilos políticos diferentes.

El abogado, ayer, entregó una declaración, en la cual reafirma los planteamientos del sector de la ex Unión Demócrata Independiente (UDI). El dirigente señala, inicialmente, que la solución al conflicto que vive RN pasa, "sin duda alguna, por un importante gesto de generosidad de nuestros actuales dirigentes máximos, pero para que éste pueda surgir debe existir un mínimo de realismo para saber apreciar objetivamente las raíces de la actual crisis".

En primer lugar, señala Chadwick, comprender que no se trata de un problema artificial generado por una sola persona. No es así, agrega, y una mínima objetividad, debe hacer concluir que se trata de un problema real sustentado por un importante sector del partido, que a lo menos representa a la mitad de él. Cualquier otra forma de presentar el problema es seguir engañándose acerca de la gravedad de éste, plantea el político.

Precisa, en segundo lugar, que "también es indispensable entender que no se trata como algunos arrogan-

temente afirman de un mero problema disciplinario. Tal como se señaló inicialmente, y el transcurso de los días ha permitido ratificarlo, dijo Chadwick, "estamos en presencia de un conflicto de carácter político, en donde a propósito de las elecciones internas, se ha hecho patente e ineludible la confrontación de dos estilos políticos diferentes, al punto de exigir para la mantención de la unidad del partido de una profunda solución obviamente de carácter político".

A continuación, el dirigente puntualiza: "Estoy cierto que la opinión pública comprende cada día más estas dos situaciones. De igual forma, que aún subsisten dudas acerca de la forma cómo detonó este problema. Sin duda alguna, que en un partido donde sus órganos internos hubieran estado en pleno y normal funcionamiento los problemas que se hubieran presentado se hubieran tratado al interior de cada uno de ellos. Pero, lamentablemente en RN, tal realidad no se daba y las distintas instancias existentes estaban agotadas, como signo inequívoco de la gravedad del problema que nos afectaba. Por eso, que la forma pública en que se optó para que el problema se conociera era la única que se presentaba como efectiva para producir el remezón que posibilitara encontrar las soluciones reales que el conflicto exigía. Lo demás, habría sido mantener un simple engaño".